

Pressemitteilung

Nr. 98/2025

8. Mai 2025

Ertüchtigung Uferstützmauer Wildbader Straße Neuenbürg

Fortsetzung der Bauarbeiten ab dem 13. Mai 2025

Im Auftrag des Landesbetriebs Gewässer im Regierungspräsidium Karlsruhe (LBG) wurde im Mai 2024 an der Wildbader Straße in Neuenbürg mit den Sanierungsarbeiten an einem rund 270 Meter langen Abschnitt der Hochwasserschutzmauer an der Enz begonnen ([Pressemitteilung vom 25. März 2024](#)). Während der Arbeiten wurde festgestellt, dass das Fundament der Bestandsmauer schwächer ausgebildet ist als in den Bestandunterlagen aus den 1930er und 1990er Jahre dargestellt. Die Arbeiten an der Mauer mussten deshalb im Juli unterbrochen werden, um die Sanierungsplanung entsprechend anzupassen ([Pressemitteilung vom 18. Juli 2024](#)).

Nach umfangreichen Untersuchungen des bestehenden Bauwerks im August und Oktober 2024 ([Pressemitteilung vom 20. Dezember 2024](#)) wurde die angepasste Planung im Februar 2025 fertiggestellt. Basierend darauf können die Sanierungsarbeiten nun am 13. Mai 2025 fortgesetzt und voraussichtlich im Oktober 2025 abgeschlossen werden. Zusätzlich zu den ursprünglich geplanten Maßnahmen soll an der Uferstützmauer ein neues Fundament hergestellt und entlang des wasserseitigen Mauerfußes eine Spundwand eingesetzt werden.

Die Bauarbeiten finden unter halbseitiger Sperrung der Wildbader Straße statt. Der Verkehr wird mit einer Baustellenampel geregelt.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.